

An die Erziehungsberechtigten  
der Oberstufen - Wintersportlager

Baar, 23. Oktober 2023 / BUBR

### **Verhalten im Schneesport- und Polysportlager**

Sehr geehrte Eltern

Die Schulen Baar organisieren jedes Jahr während den Sportferien diverse Wintersportlager und ein polysportives Lager für die Schülerinnen und Schüler. Dabei verfolgen wir das Ziel, dass die Kinder und Jugendlichen während einer Woche sportliche Aktivitäten mit viel Spass im friedlichen Miteinander erleben können.

Um dies sicherzustellen, sind wir darauf angewiesen, dass sich alle Teilnehmer an die von der Lagerleitung vorgegebenen Regeln halten. Verstösse dagegen schaden der Stimmung im Lager und können dazu führen, dass sich einzelne Lagerteilnehmer unwohl fühlen. Sicher verstehen Sie, dass wir dies nicht dulden können.

Verstösse gegen die Lagerregeln können zur Folge haben, dass die Lagerleitung nach Absprache mit dem Rektorat eine Lagerteilnehmerin oder einen Lagerteilnehmer nach Hause schickt, um die übrigen Lagerteilnehmer vor negativen Auswirkungen zu schützen. Zudem muss in diesem Fall für die folgenden Jahre ein Lagerverbot ausgesprochen werden. Ausserdem sind auch Massnahmen nach Beendigung eines Lagers möglich.

Wir sind Ihnen deshalb sehr dankbar, wenn Sie im Hinblick auf das Wintersportlager das Gespräch mit Ihrem Kind suchen und dazu beitragen, dass die Lager für alle Teilnehmenden zu einem tollen, unvergesslichen Erlebnis werden. Besten Dank.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und zählen auf Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüsse



Bruno Burri  
Leiter Planung & Logistik